

La société [PROXIVAL](http://www.proxival.com) (siège à Charnay-les-Mâcon), spécialisée dans l'infogérance, poursuit son développement. La société a été fondée en 2005 et affiche en 2018 un CA de 4,5 M€. Le but en 2019 est de poursuivre en croissance de 15 à 20 % par an. Des recrutements sont prévus. La société est positionnée dans la sous-traitance personnalisée de systèmes informatiques. Après avoir remporté le trophée RSE en 2014, puis le prix des Bonnes Pratiques en 2016, Proxival a reçu le prix Qualité Performance Bourgogne.

www.proxival.com